



*Er führte mich hinaus ins Weite,
er befreite mich,
denn er hatte an mir Gefallen.*

Ps 18,20

Der barmherzige Gott hat

Frau Gertrud Weber

* 3. Februar 1934 – † 29. September 2022

Mitglied des Werkes der Frohbotschaft Batschuns

vom Dunkel ins Licht geholt. Sie war eine besondere Frau, die Beziehungen mit den verschiedensten Menschen pflegte, die stets interessiert und kreativ nach vorne schaute und mit großem Vertrauen Herausforderungen annahm. Gertrud wollte die Sehnsucht nach einer heileren Welt wachhalten. Ein besonderes Anliegen war ihr eine bessere Zukunft für Menschen am Rand, für die sie sich mutig besonders über die Bildungsarbeit im Bildungshaus Batschuns eingesetzt hat. Wir danken für ihre gelebte Hoffnung.

„Erwartungsvoll sehne ich mich nach dem, was 'Leben in Fülle' heißt. Freut euch mit mir!“ Wir freuen uns mit unserer Gertrud am Montag, 3. Oktober, um 19.00 Uhr bei der Totenwache in der Pfarrkirche Altach.

Den Auferstehungsgottesdienst feiern wir am Dienstag, 4. Oktober, um 10.00 Uhr ebenfalls in der Pfarrkirche Altach und verabschieden uns anschließend von ihr auf dem Friedhof Rohrbach in Dornbirn.

Altach / Hohenems, Dornbirn, Wolfurt, im September 2022

Im Glauben an die Auferstehung:

Werk der Frohbotschaft Batschuns
Brigitte Knünz
Karoline Artner

Geschwister
Anna, Stephan und Hildegard
im Namen aller Verwandten

Kondolenzadresse:

Werk der Frohbotschaft Batschuns, Mähdlegasse 6a, 6850 Dornbirn

Zugedachte Spenden bitte an den Förderverein Bildungshaus Batschuns, IBAN AT47 5800 0104 1918 0012 oder für karitative Zwecke.